



**Beschluss**

Nr. **21/2/06G**  
Vom **13.01.2021**  
P205300

Rücktritt von Patrik Müller-Arenja als Präsident des Zivilgerichts (50%) per 31. Dezember 2020

20.5300.02, Schreiben des RR vom 01.12.2020

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsichtnahme in das Schreiben des Regierungsrates Nr. 20.5300.02 vom 1. Dezember 2020 und nach dem mündlichen Antrag des Ratsbüros vom 13. Januar 2021, beschliesst:

Die im Kantonsblatt vom 31. Oktober 2020 publizierte Ersatzwahl eines Präsidiums des Zivilgerichts (50%) wird für gültig erklärt.

Demnach ist gewählt worden:

**Eva Bachofner**, Dr. iur.  
Liberal-Demokratische Partei Basel-Stadt (LDP)

Dieser Beschluss ist zu publizieren.